

POUR NOURRIR NOTRE RÉFLEXION



© Stéphane Ouzounoff / CIRIC

P. VINCENT FEROLDI

*Directeur du Service national
pour les relations avec
les musulmans*

vincent.feroldi@cef.fr

Avec ce premier numéro de *En dialogue*, le Service national pour les relations avec les musulmans de l'Église catholique en France est heureux d'offrir à ses lecteurs et à tous ceux qui s'intéressent au dialogue islamo-chrétien un panorama diversifié de ce qui s'est vécu ces six derniers mois en France et dans le monde.

En ces temps troublés, l'année 2016 voit naître de nombreuses initiatives, tant dans l'Église catholique que dans le monde musulman. En réponse à la dérive mortifère d'un terrorisme djihadiste, des hommes et des femmes de toutes traditions affirment par leurs paroles et par des actes que la dimension spirituelle de l'homme peut servir la paix et le bien commun. La diversité des autorités musulmanes rencontrées par le pape François témoigne de cette volonté de sortir d'une approche conflictuelle pour lui préférer la construction commune de ponts entre nos communautés.

Le dossier « Islam et société » attire l'attention sur le droit des minorités religieuses dans nos différentes sociétés et la citoyenneté dans les démocraties. La Déclaration de Marrakech, dont nous publions le texte complet dans sa version française, est un appel à une mise en œuvre sur laquelle trois contributeurs font part de leurs réflexions. Les brèves d'actualité, fiches et recensions invitent au travail.

Si nous voulons dialoguer avec intelligence, prenons le temps de lire, de réfléchir et d'affiner nos approches. Les défis d'aujourd'hui et de demain sont trop importants pour se contenter d'approximations et de généralisations. Foi et raison vont de pair : nourrissons-les !

Toute l'équipe du SNRM espère que la nouvelle formule de *La Lettre* vous réjouira. Abonnez-vous sans tarder ! ■